



Lancement du calendrier MP Rebro/ Kollektiv 2020



Pour commander le nouveau calendrier 2020

Montréal, le 29 novembre, 2019 – MP Rebro et Kollektiv sont heureux d'offrir gratuitement le calendrier annuel MP Rebro / Kollektiv 2020 à ses clients et son lectorat.

« Depuis notre première édition du calendrier 2014, nous avons eu le plaisir de mettre en lumière des projets d'exception. Cette année, vous découvrirez une variété de styles architecturaux réunis pour leurs différences, qu'il s'agisse de leur taille ou des secteurs d'activité mis en valeur. Et pour la première fois, un projet d'architecture de paysage issu du milieu de l'éducation a été retenu pour inspirer nos écoles québécoises. » Carmela Martinez, PDG – MP Rebro. »

« Une autre année, une autre promotion exceptionnelle de projets. Les choix cette année ont été plus difficiles que par le passé pour la simple et unique raison qu'il y avait une plus grande typologie de projets, une bonne nouvelle en soi! Nos créateurs d'ici ont encore une fois démontré leur créativité, leur caractère et leur sensibilité à travers les douzes projets sélectionnés et nous espérons que vous les apprécierez tout au long de 2020 ! » Martin Houle, architecte MIRAC, directeur-fondateur de Kollektiv.

Douze réalisations marquantes de la dernière année ont été sélectionnées par l'architecte Martin Houle (directeur/ fondateur de Kollektiv) et Marc-André Carignan (collaborateur chez Kollektiv et chroniqueur en développement urbain) pour illustrer ce calendrier.

À propos de MP Rebro

MP Rebro est une entreprise innovante offrant une gamme complète de solutions d'impression à valeur ajoutée. Toujours à l'avant-garde d'une industrie en constante évolution, MP Rebro possède une connaissance approfondie des procédés d'impression, en faisant un partenaire de choix pour tous types de projets. Soucieuse d'offrir un accompagnement hors pair, elle est réputée pour son service de livraison rapide et personnalisé. Comptant sur plus de 70 employés dédiés, l'entreprise a son siège social à Ville Saint-Laurent, ainsi qu'une succursale à Montréal.

À propos de Kollektiv

Fondé en 2006 par l'architecte Martin Houle, Kollektiv s'est donné comme mission d'informer, de valoriser et de soutenir la communauté architecturale du Québec avec la collaboration du chroniqueur en architecture et design urbain Marc-André Carignan. Devenu une référence dans le domaine, Kollektiv rallie les nouvelles professionnelles de la communauté architecturale et met en valeur des projets d'exception via le Projet du mois ainsi que ses séries vidéos. Finalement, Kollektiv participe à l'essor d'organismes soutenant l'architecture par le biais de la contribution monétaire annuelle de 50 000\$ du Tournoi de golf des architectes du Québec (TGAQ).

- 30 -